

# *Le Venezuela réaffirme sa volonté de défendre les droits de l'homme*

---



Caracas, 30 juillet (RHC-PL)- Le vice-président exécutif du Venezuela, Jorge Arreaza, a assuré que son pays va faire tout son possible pour continuer à perfectionner son système de protection des droits de l'homme.

À l'occasion de l'ouverture d'un débat avec des comités citoyens, dans le cadre du Plan National pour les droits de l'homme, Jorge Arreaza a signalé que le Venezuela va au-delà des recommandations de l'ONU en la matière.

Le vice-président vénézuélien a ajouté que le gouvernement bolivarien est le seul au monde à avoir mis en place des espaces de discussion de ce type et il a réitéré l'engagement de Nicolás Maduro à l'égard de ce Plan National, dont le site internet a déjà enregistré plus de 5000 visites.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/64304-le-venezuela-reaffirme-sa-volonte-de-defendre-les-droits-de-lhomme>



**Radio Habana Cuba**